

DATRON AG für renommierten Innovations- und Wachstumspreis nominiert

Mit insgesamt 236 Beschäftigten und 18 neu geschaffenen Arbeitsplätzen in 2015 hat sich die DATRON AG für das Finale um die Auszeichnung zum „Hessen-Champion 2016“ qualifiziert

Mühlthal, 12. September 2016 - Zum 16. Mal wird am 25. Oktober der Innovations- und Wachstumspreis „Hessen Champions 2016“ vergeben. Die DATRON AG, mittelständischer Maschinenbau-Spezialist aus Mühlthal bei Darmstadt, hat es in der Kategorie Jobmotor ins Finale geschafft.

Bei der Bewerbung um die „Hessen-Champions 2016“ konnte sich die [DATRON AG](#) gegen 62 Mitbewerber durchsetzen und gehört nun zu den 11 Finalisten. Mit insgesamt 236 Beschäftigten und 18 neu geschaffenen Arbeitsplätzen in Hessen, ist die DATRON AG ein bedeutender Arbeitgeber für die Region Darmstadt-Dieburg. Diese Zahlen überzeugten auch die hochrangige Jury, so dass die DATRON AG weiterhin Chancen hat, auf dem Hessischen Unternehmertag zu den Preisträgern der Auszeichnung „Hessen-Champion 2016“ zu gehören.

Der Vorstandsvorsitzende der DATRON AG, Dr. Arne Brüscht freut sich über die besondere Nominierung: „ Als einerseits global orientiertes und andererseits in Mühlthal und Darmstadt verwurzeltes Unternehmen sind wir besonders stolz, unser Unternehmen im Finale zu wissen. Für die DATRON AG sowie all ihren Mitarbeitern ist die nachhaltige Stärkung der Region eine Herzensangelegenheit. Mit der Schaffung neuer Arbeitsplätze an unseren Standorten in Mühlthal und Darmstadt – aber auch in unseren Technologiezentren in Isernhagen bei Hannover und in Ulm - haben wir bisher einen großen Beitrag leisten können.“

Über den Wettbewerb:

Das Hessische Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Landesentwicklung und die Vereinigung der hessischen Unternehmerverbände (VhU) vergeben zusammen mit der Mittelständischen Beteiligungsgesellschaft Hessen mbH (MBG H) zum 16. Mal die Auszeichnung zum „Hessen-Champion“. Die mit Vertretern aus Wirtschaft, Politik, und Medien besetzte Jury bewertet die Einreichungen in den Kategorien Innovation, Weltmarktführer und Jobmotor nach Innovationsgrad, neu geschaffenen Arbeitsplätzen im Verhältnis zur Unternehmensgröße und neuen Produkten bzw. neu entwickelten Verfahren. Teilnehmen können alle Unternehmen mit Sitz in Hessen.

Über DATRON:

Die DATRON AG entwickelt, produziert und vertreibt innovative CNC-Fräsmaschinen für die Bearbeitung von zukunftsorientierten Werkstoffen wie Aluminium und Verbundmaterialien, Dentalfräsmaschinen für die effiziente Bearbeitung aller gängigen Zahnersatzmaterialien in Dentallaboren, High-Speed Fräswerkzeuge sowie Hochleistungs-Dosiermaschinen für industrielle Dicht- und Klebanwendungen. Durch neueste Technologie, abgesichert durch zahlreiche Patente und die Einbindung in ein umfangreiches Dienstleistungspaket, bietet DATRON einzigartige Lösungen an.

DATRON-Maschinen zeichnen sich durch eine hohe Qualität und Wirtschaftlichkeit bei sehr niedrigem Energieverbrauch aus. Eingesetzt werden die DATRON Systeme unter anderem in der Elektrotechnik, der Metall-, Kunststoff- und Automobilindustrie, der Luftfahrt sowie in der Dentaltechnik. Über 2.000 Maschinenkunden aus dem In- und Ausland setzen seit Jahren auf die bewährte DATRON Technologie.

DATRON befindet sich seit Jahren auf profitablen Wachstumskurs. So wurde 2015 mit mehr als 25 Vertretungen weltweit ein Umsatz von rund EUR 42,6 Mio. und ein EBIT von EUR 3,3 Mio. erzielt. Derzeit beschäftigt DATRON rund 240 Mitarbeiter.

DATRON wurde in den letzten Jahren vielfach ausgezeichnet. Das Beratungsunternehmen Munich Strategy Group (MSG) zählt die DATRON AG in seiner Ende 2015 veröffentlichten unabhängigen Studie zu den innovativsten Mittelständlern Deutschlands (DATRON auf Platz 30 positioniert) und hat DATRON zusätzlich als TOP 100 Unternehmen prämiert. Zuletzt erhielt die DATRON AG Ende April die Auszeichnung „Deutschlands Kundenchampions 2016“, sowie den red dot industrial design award 2016 für die neue DATRON neo CNC-Fräsmaschine.

Weitere Informationen finden sich unter www.datron.de.